



6 Pièces

230 m²

Réf. 82215114

41 250 €

St-Tropez

Maison à louer (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique villa située dans le domaine privé et sécurisé des Parcs de Saint-Tropez, bénéficiant d'une superficie habitable de 230m². Le tout surplombant la magnifique vue mer et d'un accès direct avec ponton privé, le jardin soigneusement entretenu, les terrasses aménagées ainsi qu'une piscine à débordement. La propriété se compose au rez-de-chaussée d'une grande lumineuse pièce de réception avec vue mer panoramique et d'une cuisine. Une chambre de maître, avec son dressing, sa magnifique salle de bains. La villa dispose de 4 chambres en suite. Equipements : Piscine, barbecue, grand parking, ...

Magnificent villa located in the private and secure domain of Les Parcs de Saint-Tropez, benefiting from a living area of 230 sqm. All overlooking the magnificent sea view and direct access with private pontoon, the carefully maintained garden, the furnished terraces and a overflowing swimming pool. The property consists on the ground floor of a large bright reception room with panoramic sea view and a kitchen. A master bedroom, with its dressing room, its magnificent bathroom. The villa has 4 en-suite bedrooms. Facilities: Swimming pool, barbecue, large car park, electric gate, TV, air ...

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

